
Sostituiti due dossi in via dei Cedri. Previsti nuovi dissuasori e tre
dispositivi Autovelox.

dossi

Il Sindaco Jwan Costantini: “ L’amministrazione comunale continua a fare la sua parte per favorire la sicurezza stradale”.
Sono stati ultimati ieri, in via Dei Cedri, i lavori di ripristino di due dossi artificiali, inservibili ormai da anni. Si tratta di uno dei
molti interventi che l’amministrazione comunale ha predisposto per incrementare il livello di sicurezza nelle strade urbane
ed extraurbane. Dopo quelli in via dei Cedri, altri ne arriveranno. Dissuasori, ad esempio, saranno collocati in via Terracini e
in località Case di Trento. Ai tre Autovelox già piazzati, inoltre, se ne aggiungeranno altrettanti, in siti giudicati di particolare
rischio. “ Riteniamo fondamentale – commenta il Sindaco Costantini – dare il nostro contributo in materia di sicurezza
stradale, scoraggiando la pessima abitudine dell’alta velocità nel centro abitato. Continueremo a posizionare Autovelox,
dossi e dissuasori, venendo di sicuro incontro al diritto all’incolumità dei pedoni e alle esigenze della cittadinanza”.

Giulianova. “Omaggio ad Ennio Morricone”: la pioggia ferma il
concerto dei “I Sinfonici”.
L’evento rinviato a lunedì prossimo, 30 Agosto. E’ stato rinviato a lunedì 30 Agosto, il concerto che era in programma per le
21.30 di ieri sera, in piazza del Mare. Nonostante la buona volontà dell’orchestra “I Sinfonici” e la tenacia di un pubblico
numeroso e puntuale, la serata-omaggio ad Ennio Morricone ha infatti dovuto arrendersi alla pioggia. L’amministrazione
comunale, d’accordo con i musicisti, ha deciso di riproporre il concerto lunedì prossimo. Non cambiano luogo e orario, e non
cambia nemmeno il programma della serata. L’orchestra, diretta dal maestro Sergio Piccone Stella, eseguirà molti dei brani
che hanno reso celebre il maestro Morricone, tratti in particolare dalle colonne sonore di capolavori cinematografici italiani e
stranieri.

Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini interviene per tutelare le
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risorse idriche provinciali: “Inaccettabili le richieste dell’ Ersi”

Jwan Costantini nella Lega di Salvini. Foto Archivio

Netta presa di posizione del Sindaco Jwan Costantini sulla questione idrica locale, alla luce delle recenti richieste da parte
dell’ Ersi, l’ente regionale per la gestione dell’ acqua. “In qualità di Sindaco di un comune socio della Ruzzo Reti – dichiara ho
accolto con stupore la nota dove l’Ente regionale per il servizio idrico, Ersi, di cui anche il mio Comune è socio, fa presente
che la Ruzzo Reti è obbligata a soddisfare il bisogno idrico del gestore pescarese Aca. La Ruzzo Reti ha sopperito alle
carenze idriche segnalate dall’Aca provvedendo a fornire oltre il doppio della quantità concordata per garantire il fabbisogno
idrico del Comune di Pineto, territorio dove insiste una promiscuità delle reti. Oggi si impone alla Ruzzo Reti un ulteriore
sforzo  che  sicuramente,  visti  i  numeri,  porterebbe  i  nostri  comuni  a  dover  affrontare  una  crisi  idrica.  Da  sindaco  e  socio
dell’Ersi, nonché della Ruzzo Reti, devo far rilevare che questo è inaccettabile. Mi preme ricordare che la nuova governance
della Ruzzo Reti ha impresso un segno di discontinuità con il passato provvedendo a migliorare la gestione della risorsa
idrica sia in termini di disponibilità (impianti di pompaggio, potabilizzatore ecc…) sia in termini della qualità dell’acqua
distribuita con il Piano Sicurezza delle Acque. E’ recente, inoltre, lo studio che annovera la provincia di Teramo tra le più
virtuose a livello nazionale con il 27,3% di perdite idriche rispetto ad una media regionale che supera, a volte, anche il 60%.
Questo è stato possibile grazie anche ad investimenti mirati come la sostituzione delle reti vetuste, il potenziamento dei
sistemi di telecontrollo, una migliore organizzazione aziendale, nonché con l’incremento del personale operante sul territorio
e numerosi progetti innovativi come le recenti campagne di ricerca delle perdite tramite tecnologia satellitare.

“Omaggio a Ennio Morricone” : torna la grande musica in piazza
del Mare.
“I Sinfonici” eseguono brani dalle colonne sonore composte dal maestro. L’orchestra “I Sinfonici” diretta dal maestro Sergio
Piccone Stella, andrà in scena, domani sera alle 21.30, in piazza del Mare, con un concerto che toccherà il cuore e la
memoria di un pubblico di tutte le età. Ad essere eseguito dal vivo, infatti, sarà un omaggio all’opera del maestro Ennio
Morricone.  19 strumenti  ad  arco,  due clarinetti,  due flauti,  due oboi,  due trombe,  due corni,  le  percussioni  ed un fagotto,
proporranno musiche tratte dai  film “Metti  una sera a cena”,  “Il  mio nome è nessuno”,  “Giù la testa”,  “C’era una volta in
America”, “The Mission”, “Nuovo cinema Paradiso”. In programma anche un ricco repertorio di arie che hanno reso celebri i
film di Sergio Leone. Compositore, arrangiatore, direttore d’orchestra, Ennio Morricone ha venduto più di 70 milioni di dischi
e composto musiche per oltre 500 pellicole e serie televisive. Nonostante una nutrita produzione di brani di musica classica,
il  suo  nome  resta  legato  alle  colonne  sonore  di  grandi  classici  cinematografici,  in  particolare  dei  “western  all’italiana”.
Indimenticabile la collaborazione con registi come Sergio Leone, Duccio Tessari, Sergio Corbucci e, nel panorama americano,
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con maestri  come Brian De Palma, Roman Polanski,  Oliver Stone. Ennio Morricone ha scritto le musiche per numerosi film
candidati all’ Academy Award. Scomparso nel 2020, ha ricevuto nel 2007 l’ Oscar onorario alla carriera. Nel 2016 ha ottenuto
lo  stesso  premio  per  le  partiture  del  film  di  Quentin  Tarantino  “The  Hateful  Eight”.  “A  questo  concerto  teniamo
particolarmente – sottolinea l’assessore Marco Di Carlo – La musica di Ennio Morricone sarà capace di soddisfare i gusti di
una platea molto ampia , chiudendo alla grande i concerti di agosto. Siamo sicuri che la proposta de “I Sinfonici”, domani
sera, resterà nei ricordi più belli di questa estate”.

Dalla  Città  Eterna  ad  Alanno,  emozioni  romane  con  l’attrice
Valentina  Olla  in  “Roma,  canzoni  e  sonetti  de  ‘na  vorta”
 

L’Anfiteatro  di  Parco  Valle  Cupa  di  Alanno  (Pescara)  ospita  nella  serata  di  giovedì  26  agosto  alle  ore  21.30  la  magia
altisonante di  “Roma, canzoni e sonetti  de ‘na vorta”:  si  tratta di  una produzione Uao Spettacoli  con l’artista
Valentina Olla che sarà affiancata da Emanuele Greco, alla chitarra.

 

Entusiasta la Olla, show girl televisiva, attrice teatrale e cantante che confessa “sono contenta di andare in scena con
questo spettacolo che racconta la storia di una grande Città bella ed importante come Roma, con tutte le sue contraddizioni
e la sua magia”.

 

Ed infatti, il sapore dolce amaro di serenate e amori tragici, la canzone romantica e lo spirito pungente tutto romano dello
stornello, i racconti personali e sonetti di Trilussa, accompagnano il viaggio di chi, nata in periferia, scopre il suggestivo
centro  della  Città  eterna  fatto  di  tetti,  chiese,  sampietrini  e  scorci  mozzafiato  e,  rimasta  senza  parole,  può  solo  cantare.
Questa è Roma, con i suoi scorci mozzafiato, con la sua bellezza senza tempo.

 

Con Emanuele Greco alla chitarra classica e acustica questo percorso musicale sarà caratterizzato da contaminazioni
linguistiche che si proiettano verso il tango, il flamenco e lo swing, in cui la suggestione dell’antico si fonde con la modernità
e l’emozione sboccia in una risata e in un canto.
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L’appuntamento è possibile grazie al  Patrocinio del  Comune di  Alanno. Si  precisa che l’ingresso, è consentito solo ai
possessori di Green Pass.

 

 

Conferenza  cerimonia  ufficiale  di  consegna  della  Bandiera  dei
Borghi  a  Casoli

Mercoledì 18 agosto 2021 alle ore 15:30 presso il Cinema Teatro comunale
del Comune di Casoli (CH), in Piazza Brigata Maiella, si svolgerà l’Assemblea dell’Associazione “I Borghi più Belli d’Italia in
Abruzzo e Molise”.

A seguire, alla presenza del Presidente Nazionale del Club Fiorello Primi, del Presidente dell’Associazione “I Borghi più Belli
d’Italia in Abruzzo e Molise” Antonio Di Marco, del delegato Abruzzo-Molise nel Consiglio direttivo nazionale Giovanni
Enzo Di Rito, degli amministratori dei Comuni dei Borghi abruzzesi e molisani e delle autorità istituzionali che prenderanno
parte all’iniziativa, verrà ufficializzato l’ingresso di Casoli nel Club dei Borghi più belli d’Italia con la cerimonia ufficiale di
consegna della Bandiera de “I Borghi più belli d’Italia” al sindaco Massimo Tiberini da parte del presidente Fiorello
Primi.

 

Si allega programma manifestazione.

 

In considerazione della valenza dell’iniziativa, si confida vivamente nella presenza degli organi d’informazione.
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Concorso letterario “Racconti Abruzzo-Molise 2021” 

Pubblicato il bando del concorso gratuito che vuole scoprire e promuovere i migliori talenti della letteratura contemporanea
italiana

La  casa  editrice  indipendente  Historica  edizioni  (www.historicaedizioni.com)  in  collaborazione  con  il
sito  Cultora  (www.cultora.it)  ha  indetto  il  concorso  letterario  “Racconti  Abruzzo-Molise  2021”.

La partecipazione al concorso è gratuita ed è rivolta a tutte le persone, italiane o straniere, nate, residenti o domiciliate nelle
regioni Abruzzo e Molise.

L’ oggetto del concorso riguarda esclusivamente la sezione narrativa.

Gli  autori  intenzionati  a partecipare al  concorso dovranno inviare racconti  inediti  e redatti  in lingua italiana.  Possono
partecipare anche testi già premiati in altre rassegne, purché sempre inediti e redatti in lingua italiana.

Gli elaborati dovranno essere inoltrati all’indirizzo email raccontiabruzzomolise@gmail.com entro e non oltre il 30 settembre
p.v. in formato Word, accompagnati da nome, cognome, indirizzo, numero di telefono e nome del Concorso.

Gli autori che avranno redatto i racconti considerati di maggior interesse e qualità verranno premiati da Historica edizioni
con la pubblicazione in un libro che sarà disponibile nelle librerie di Abruzzo e Molise, sul sito di Historica edizioni, nelle
principali fiere della piccola e media Editoria cui parteciperà l’editore, e sui principali book-stores online.

 

I l  b a n d o  c o m p l e t o  d e l  c o n c o r s o  è  c o n s u l t a b i l e
al l ’ indir izzo  http: / /www.histor icaediz ioni .com/concorso- letterar io-raccont i -abruzzo-mol ise-2021/  .

In allegato l’immagine locandina del concorso.

Mario Castelnuovo ricorda L’Aquila in concerto a Capitignano
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“Un giorno che mi trovavo lì, passeggiando tra le vie abbandonate, vidi un foglietto appiccicato a un muro. C’era scritto “Io
mi ricordo L’Aquila”. Mi colpì tantissimo”, nasce così “Io mi ricordo L’Aquila”, il singolo che dà il nome al concerto del
cantautore e scrittore Mario Castelnuovo che festeggia quest’anno i suoi 40 anni di carriera, in programma domani,
martedì 17 agosto alle 21.15 in Piazza del Municipio a Capitignano (Aq). Ingresso gratuito.

Io mi ricordo l’Aquila nasce dalla volontà di non dimenticare tutti quei centri italiani, di cui l’Aquila è un po’ la metafora;
centri, dell’interno che sono andati spopolandosi per eventi catastrofici ma anche per quell’ormai tristemente noto fenomeno
dello spopolamento dei centri montani. Questo argomento, così sentito nei comuni montani abruzzesi, e ancor di più in quelli
colpiti dal sisma, è quello che anima anche Abruzzo dal Vivo, che proprio sull’arte e la capacità di analisi e comunicazione
empatica degli artisti fa leva per la rinascita di questi territori.

Il concerto di Mario Castelnuovo è uno degli eventi di Abruzzo dal Vivo 2021, Finanziato dalla Direzione Generale Spettacolo
del Ministero della Cultura attraverso la Regione Abruzzo per il rilancio dei comuni rientranti nel cratere sismico 2016/2017,
realizzato dai 23 Comuni del cratere sismico con Capofila Crognaleto.

Abruzzo dal Vivo ringrazia enti e istituzioni che sostengono il Festival: la Fondazione Tercas , la Camera di Commercio Gran
Sasso d’Italia, il Bim, Enel Green Power, l’Ente Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga e la Provincia di Teramo

 

Dopo il successo di Castelli, a Montereale e Barete continuano le
improvvisazioni creative
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Rebecca

Qualcosa di speciale è accaduto nelle strade del borgo nella settimana di Castelli Residenza d’Artista, quando 50 artisti
hanno animato le vie e le botteghe mentre creavano performance e collaborazioni, nel pieno spirito della residenza artistica,
un periodo di libertà creativa disgiunto dall’urgenza dell’esibizione.

Eppure tra le macerie del terremoto, tra le ceramiche del Museo, sui ciottoli del selciato, le esibizioni ci sono state e questa
eterogenea moltitudine di artisti ha saputo veicolare un nuovo spirito castellano, quello capace di rinascere, grazie all’arte,
più bella e splendente di prima, borgo dell’arte per eccellenza, da secoli.

Dall’esperienza vissuta a Castelli scintille di nuova creatività si sono spinte sino al territorio aquilano per invadere strade e
vicoli di Montereale e Barete, che ospiteranno gli artisti che continuano a lavorare su ciò che ha visto la luce nella capitale
della ceramica.

Per Montereale Stradafestival in tarda serata, oggi 16 agosto danzatori e musicisti (Andrea Di Matteo, Manolo Perazzi,
Stefano Roveda,  Irida Gjergji,  Davide Rasetti,  Stefano De Angelis,  Rebecca Rastelli,Salvatore Gianni  Pio  Lecce,  Pietro
Palladino,  Silvia  Felicia  Lucia  Loponte,  Raffaele  Curcetti,  Filippo  Robottini),  si  esibiranno  in  improvvisazioni  nel  tratto
pedonale del centro storico , e sabato 21 agosto  stradafestival è dedicato alla musica, per una jam session estemporanea
di Marco Di  Natale,  Massimo Di Matteo,  Davide Talucci,  Federico Adriani,  Fabio Fidanza, Dario Di  Giammartino,  Piero
Tartarelli, Toni Fidanza, Josè Luis Fiorvante che animeranno il paese di nuove sonorità.

 

Nell’ambito del festival Barete Arte e Musica giunto alla sua VII edizione sempre il 21 agosto nel borgo di Senzano in
Barete gli artisti in piena fase creativa improvviseranno nell’intera giornata performance di arti multidisciplinari, tra danza,
musica e teatro continuando nella ricerca creativa nei borghi integrando il programma dell’festival che prevede anche una
serata il 20 agosto con musica popolare e cena in piazza.

 

Si tratta di eventi rientranti in Abruzzo dal Vivo 2021, Finanziato dalla Direzione Generale Spettacolo del Ministero della
Cultura attraverso la Regione Abruzzo per il rilancio dei comuni rientranti nel cratere sismico 2016/2017, realizzato dai 23
Comuni del cratere sismico con Capofila Crognaleto.

Si ringraziano gli enti e le istituzioni che sostengono il Festival: la Fondazione Tercas , la Camera di Commercio Gran Sasso
d’Italia, il Bim, Enel Green Power, l’Ente Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga e la Provincia di Teramo.

 



Successo per Atri a Tavola con l’ospite d’onore Beppe Convertini e
le eccellenze del territorio

Frisa e Convertini

******

ATRI. È stata una edizione della ripartenza, caratterizzata da ospiti d’eccezione e validi chef, e seppur organizzata in maniera
diversa rispetto al  solito al  fine di  rispettare tutti  i  protocolli  anti-contagio,  Atri  a Tavola,  il  Festival  Nazionale del  Cibo,  ha
regalato grandi emozioni e divertito il pubblico presente nelle date del 12 e il 13 agosto 2021. L’iniziativa, alla sua 18esima
edizione, si è svolta nell’area eventi – attrezzata e organizzata secondo le diposizioni vigenti – di Piazza Duchi Acquaviva e
gli espositori, in numero ovviamente ridotto, sono stati presenti sempre nella stessa piazza e non lungo il corso. L’ospite di
quest’anno, il 13 agosto, è stato il conduttore e attore Beppe Convertini, il quale si è raccontato in una breve intervista
pubblica con la giornalista Evelina Frisa parlando dei suoi inizi, i suoi successi, i suoi progetti attuali e il suo rapporto con la
cucina e il cibo. Convertini, ha poi commentato i piatti proposti dallo chef Luigi Ferri nel suo cooking show. La scelta del
noto conduttore si è rivelata vincente anche ai fini della promozione della città ducale. Nel pomeriggio, poche ore prima di
salire sul palco, è stato in collegamento su RaiUno con La Vita in diretta, mentre al mattino è andato in onda il  suo
programma  registrato  sulla  stessa  emittente.  Molti  in  città,  vista  la  sua  notorietà,  lo  hanno  fermato  per  un  selfie  e  per
complimentarsi con lui. Il 12 agosto sul palco sono saliti lo chef Gianni Dezio (+Tosto Bistrò Bottega) e la chef Stefania
Ferretti e il suo Take Away Fatto da me dopo la musica del gruppo Cafè De Paris. Le due giornate sono state trasmesse live
sulla  pagina  ufficiale  Facebook  di  Atri  a  Tavola.  La  manifestazione,  a  cura  dell’Associazione  Culturale  Promo  Eventi  e
dell’Amministrazione Comunale di Atri, ha come obiettivo primario il valorizzare il meglio dell’enogastronomia con prodotti e
produttori presenti durante l’iniziativa.

Per la rassegna Piazza Duchi è stata divisa in tre zone. L’area eventi, l’area Mercatino, una sorta di Via del Gusto con
produttori di olio extra vergine d’oliva, salsicce, salumi, zafferano, formaggi, sottoli, sughi, confetture, miele e molto altro. 
Presente anche il Pan Ducale, la storica azienda dolciaria atriana con una ampia area espositiva nella quale ha proposto il
tiramisù al  Pan Ducale con crumble e un’area food con circa 100 posti,  allestita e gestita direttamente dalle attività
commerciali presenti in piazza.

“Atri a Tavola – spiega Luciano Alonzo, direttore artistico del Festival – quest’anno è riuscita nell’intento di portare pubblico
in città senza creare assembramenti, questo è stato possibile grazie allo studio fatto con i tecnici del Comune di Atri
liberando la sede stradale del corso dagli stand espositivi e lasciandola libera al passaggio. Nel contempo la manifestazione

https://www.giulianovanews.it/2021/08/successo-per-atri-a-tavola-con-lospite-donore-beppe-convertini-e-le-eccellenze-del-territorio/
https://www.giulianovanews.it/2021/08/successo-per-atri-a-tavola-con-lospite-donore-beppe-convertini-e-le-eccellenze-del-territorio/


è stata spostata in Piazza Duchi, il che ha allungato il percorso della passeggiata snellendo lo spazio da percorrere, per cui il
colpo  d’occhio  che  si  è  creato  è  stato  diverso,  vie  meno affollate,  ma non  per  questo  prive  di  ospiti,  con  stand  e  attività
commerciali che hanno lavorando quanto e più degli altri anni. Le difficoltà organizzative sono state tante, ma siamo riusciti
a  organizzare  due  giornate  ricche  e  significative  con  un  ospite  d’onore  amato  e  apprezzato  dal  grande  pubblico:  Beppe
Convertini il quale è rimasto affasciato da Atri e dalla manifestazione. Un ringraziamento va alla PromoEventi, più che una
associazione, un gruppo di amici formato, oltre me, da: Mirko Toscani, Pierluca Castagna, Antonio Martella, Gianni
Pio, Lanfranco Antonelli e Guido Capanna Piscié. Quest’anno a questo gruppo si è aggiunto il vicesindaco Domenico
Felicione,  che  privandosi  dei  panni  istituzionali,  si  è  adoperato  nell’organizzazione  insieme a  noi.  Un  grazie  anche
all’Amministrazione Comunale tutta per aver co-organizzato l’iniziativa”.

 

“Nonostante le variazioni che si sono rese necessarie – commenta l’Assessora al Turismo e alla Cultura del Comune di
Atri, Mimma Centorame – Atri a Tavola anche quest’anno è riuscita a regalare emozioni e a far conoscere le eccellenze del
territorio. Un plauso va alla PromoEventi e a quanti si  sono adoperati  per rendere possibile questo appuntamento, in
particolare l’Aran, la famosa azienda di cucine, che quest’anno, per la prima volta, è stata partner di Atri a Tavola mettendo
a disposizione la cucina ufficiale per gli show cooking. Un grazie anche alla concessionaria Bozzelli  Auto per aver messo a
disposizione l’auto ufficiale dell’evento, una EVO. Un ringraziamento va anche all’azienda Pan Ducale per aver rinnovato la
sua collaborazione con la manifestazione, a tutti gli espositori che hanno partecipato e ovviamente al Sindaco Piergiorgio
Ferretti  e  a  tutti  i  colleghi  della  giunta  per  il  lavoro  sinergico  e  nome  di  tutta  l’amministrazione  comunale  do
l’appuntamento alla prossima edizione”.


